



La cigarette électronique encore plus nocive pour la santé

Rubrique : actualités - Date : mardi 3 août 2010

Le site santelog propose un article sur la cigarette électronique. Selon une étude, cette nouvelle cigarette propre serait encore plus nocive que la traditionnelle cigarette.

La force d'aspiration nécessaire avec les cigarettes électroniques a des effets néfastes sur la santé selon l'étude menée par des chercheurs californiens de l'Université Riverside : La nicotine pénètre plus profond dans les poumons et le fumeur a rapidement besoin de fumer un plus grand nombre de bouffées pour recevoir une quantité suffisante de nicotine pour satisfaire son besoin. Des résultats publiés dans la revue *Nicotine and Tobacco Research*, à décourager les fumeurs pratiquant cette nouvelle forme de « tabagisme ».

[Lire l'article sur santelog.com](http://santelog.com)